
Em março de 2021, foi eleita uma 
nova Diretoria para a SARPAC.
Foram apresentados alguns proje-
tos:
1 - Reforma da sede da SARPAC.
2 - Revitalização das praças.
3 - Plantação de árvores.
4 - Conserto dos aparelhos de gi-
nástica danificados pelo uso.
5 - Integração SARPAC/CONSEG/
PM.
6 - Integração da Comunidade.

1 - A SARPAC reformou totalmen-
te a sua sede, para isto, mobilizou 
a Diretoria e alguns moradores, 
que doaram os materiais necessá-
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rios. Vários Diretores auxiliaram 
na mão de obra e também conse-
guiram doação de alguns móveis e 
utensilhos.
2 - A nova Diretoria da SARPAC, 
através do 156 da prefeitura, conse-
guiu, com a colaboração de mora-
dores, a poda e limpeza das Praças 
muito rapidamente. 
Na Praça Desembargador Descio 
Mendas Pereira, a SARPAC iniciou 
a plantação de árvores inseridas no 
projeto da nova Diretoria.
3 - Iniciou a plantação de árvores 
que foram doadas e plantadas por 
integrantes da nova Diretoria, para 
complemantar as já existentes.

4 - Integrantes da nova Diretoria 
consertaram os aparelhos de gi-
nástica da Praça Ralph Rosemberg 
e do terreno ao lado da sede, onde 
também foram plantadas algumas 
árvores.
5 - A nova Diretoria promoveu, em 
sua sede, um café da manhã, doado 
por integrantes da nova Diretoria, 
para a PM e para o CONSEG, onde 
realizou um estreitamento de re-
lações. O comandante do CPAM5 
e o Capitão da 4 CIA. foram solí-
citos, agradeceram e comentaram 
sobre a necessidade de aproxima-
ção da Comunidade e a PM.
O CONSEG confirmou que esta 
aproximação é extremamente ne-
cessária.
6 - A SARPAC realizou outro café 
da manhã para alguns associados, 
na intencão de promover uma apro-
ximação maior entre a Comunidade.
Infelizmente, devido à Pandemia 
do COVID-19 a quantidade de as-
sociados tem que ser pequena, mas 
outros cafés já estão programados.
Em pequenos grupos, todos os as-
sociados serão convidados.
Todas estas acões foram realizadas 
sem a utilização de verbas de con-
tribuição dos associados, que são 
utilizadas somente para pagar as 
despesas fixas como água, luz, in-
ternet, materiais de consumo, etc.
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Café da manhã com o comando da PM


